

2022年4月14日
九州電力株式会社

九州電力キューデンヴォルテクスのジュニアラグビーアカデミーを設立します
－ ラグビーを通じて次世代のリーダーを育成します －

当社ラグビー部「九州電力キューデンヴォルテクス」（以下、ヴォルテクス）は、中学生を対象とした「キューデンヴォルテクス・ジュニアラグビーアカデミー」を2022年6月に設立します。
(アカデミーの詳細は別紙のとおり)

ヴォルテクスは、これまでホストエリアである福岡市、フレンドリーエリアである九州各県において、地域や社会と連携し、地域イベントへの参加やラグビー教室の開催など、ラグビーを通じて健全な青少年の育成などに取り組んでまいりました。

今回新たに、ラグビースクールや部活動でプレー経験のある中学生を対象としたアカデミーを福岡市に設立します。このアカデミーでは、「ラグビーを通じて次世代のリーダーを育成する」という目標のもと、ラグビースキルの指導だけではなく、当社の人材育成プログラムを活用した研修を取り入れ、豊かな人間形成を支援することで、社会で活躍できるプレーヤーの育成を目指してまいります。なお、アカデミーの設立に先立ち、4月及び5月に体験会を開催します。

ヴォルテクスは、これまで以上に、ラグビーを通じた青少年の健全な育成、並びにスポーツ振興に努めてまいります。

以 上